
6 Pièces

183 m²

Réf. W-02X21U

2 920 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Exclusivitédans  une  rue  recherché  de  la  plaine  monceau,  engel  &

Völkers vous invite à Découvrir cet appartement de 6 pièces de 183m²

en  excellent  état,  situé  au  3ème  étage  avec  ascenseur  d'un  bel

immeuble haussmannien. l'appartement comprend une galerie d'entré,

un  double  séjour  avec  balconnets,  une  cuisine  dinatoire  entièrement

équipé , une master avec douche et baignoire. Côté cour, 3 chambres

avec salle d'eau . Rénové avec goût , l'appartement allie le charme de

l'ancien avec son parquet  ,sa belle  hauteur  sous plafond (3.10m),  ses

cheminées et le confort moderne. Le plan très fonctionnel ...

Exclusivityin  a  sought-after  street  in  the  plaine  monceau  area,  engel  &  Völkers

invites  you  to  discover  this  6-room apartment  of  183 sqm in  excellent  condition,

located on the 3rd floor of a beautiful haussmannian building with an elevator. Sold

furnished  ,  the  apartment  features  an  entrance  gallery,  a  double  living  room  with

small  balconies,  a  fully  equipped eat-in  kitchen,  and a  master  bedroom with  both

shower and bathtub. On the courtyard side, there are 3 additional bedrooms, each

with  a  shower  room.  Tastefully  renovated,  the  apartment  combines  old-world

charm—with its parquet floors, ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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